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ＰＴＡ会長   前田 道子 

半野田副校長先生より 

令和４年10月15日（土）14:00～　 多目的室にて開催 

令和４年１０月２３日 

本日の学芸発表会へのご協力ありがとうございます。 
午後の部活発表会は以前は緊張が解けてだれることが多かったと 
聞いていましたが、大変な盛り上がりとなっており、 
子どもたちが良い雰囲気を作り出していて感動しております。 
このような充実した時間を過ごせているのも 
ひとえにPTAの皆様のおかげと感謝しております。 

高津校長先生より 

本日の学芸発表会へのご協力ありがとうございます。 
庶務の笹木さん、内副会長の永田さんのお二人は事前準備も
ずっと行ってくださり、今朝は６時半から会場入りして昼食も
取らずに頑張ってくださっています。お二人には心から感謝し
ております。 
  
 

会長より 

校長　高津 憲 

YouTube配信はいかがだったでしょうか。私は初めて審査員になり、 
審査の難しさ、特に基準となる一番最初のクラスの審査に苦労し、 
細かく調整しながら審査を行いました。本来ならば保護者の皆様にも 
体育館に入ってご覧いただきたかったですが、密にもなり、 
大変暑くなってしまうためご容赦いただきました。 
しかし、昨年と異なり今年は全学年で観覧をすることができ、特に１年生は 
多くの刺激を受けています。 
次年度は杉並公会堂などでの開催も検討しています。 
標準服検討委員会については、ネクタイ・リボンの色は青とえんじの 
それぞれ２種類、合計４種類からアンケートを取りたいと思っています。 
各ご家庭で生徒と保護者の皆さまで相談していただいて、 
今月中に投票できるようがくぷりでも連絡し、 
１１月７日までには決めたいと思っております。→ 

３年生の１２月の受験写真は見本のネクタイを使用して 
撮影を予定しています。 
今年度から都立高校もインターネットでの出願となったため、 
写真もデータ貼付になります。 
ただし生徒のタブレットでは 
受験料のカード決済の問題で出願ができないため、 
ご家庭で対応できない場合はどのようにするか 
進路説明会までに検討する予定です。 
 



 
 

【「おやじの会（仮）」について】 
●次回の広報誌に「おやじの会（仮）」の立ち上げについて 
記事を載せることになった 
●今年度の活動については、昨年PTA会長の山添さんを中心に 
生徒会と会合を行い、生徒のやりたいイベントなどを聴取して、 
学校・地域の協力者へ参加を募り会員を募集し、 
その後名称を決めたいと考えている（全体の流れは前田会長に一任） 
●（校長先生より） 
例えば２年生の職業体験前に職業の話をしてもらったり 
１年生の地域調べに授業支援をしてもらったりということを期待している  

●ネクタイ等のアンケートについては学校からがくぷりで連絡予定  
【標準服検討委員会　進捗状況】 

●１０月１５日現在で保護者及び先生の購入分３０２枚分の代金を回収済。 
これにプラスして同窓会・学校保管用の予備として１５枚程度上乗せして 
購入予定。不足分はPTA会費より補填 
●DVDは出来次第納品の予定 
※学芸発表会YouTube配信のアーカイブは１年間 

【学芸発表会DVD販売について】 

●１１月１７日（木）１２時～実施予定 
●メンバーはPTA役員、分区担当者、栄養士さんの予定 

【学校給食運営協議会について】 

●現在立候補が９名、うち庶務希望１名、役職未定８名 
　→役員数に足りているので、選考会は不要 
（役職決定や引継ぎのため互選会は実施予定） 

【選考委員会より】 

●１１月１２日（土）１０時からの『何でもお話し会』開催時に 
制服リサイクルも同時開催（開放会議室にて） 
  

【２年学年委員より】 

●１０月１２日（水）前期会計監査を実施 
●これまで１日１枚作成していた金銭入金書だが、 
PTA会費が会員から直接振込となったこともあり、 
複数日の入金を１枚で記入できるようにした（監査了承済） 
 

【会計より】 

●１１月１２日（土）１０時～開放会議室にて実施 
●「高校受験について」「部活について」をテーマとする 
 

【何でもお話し会について】 



 
 

９～１０月活動報告 

《役員・委員共通》 
●第４回実行委員会 

《役員共通》 
●第５回役員会 
 
会長 
●Ｐ協実行委員会 
●令和６年度教育予算要望書案（検討） 
●学芸発表会　DVD業者対応 

内副会長 
●学校給食運営協議会打合わせ 
●標準服検討委員会 
●学芸発表会DVD代金集金 
●実行委員会資料印刷 
●がくぷり配信（随時） 

外副会長 

●高井戸区民センター協議会４０周年記念祝賀会 
●青少年育成事業（広報誌打合せ） 

会計 
●公衆電話料金回収 
●杉並区次世代育成基金振込 
●会計監査 
 

庶務 
●議事録、実行委員会ニュースvol.3、４作成・配信 
●標準服検討委員会 
●学芸発表会DVD代金集金 
●学芸発表会YouTube配信・業者対応 
●実行委員会資料印刷 

１年学年委員 
●修学旅行業者プレゼンテーション 
→業者１社のために参加せず 
●各クラスの学年委員へ資料配布 

２年学年委員 
●実行委員会の報告および意見交換 
※今年度の学年費の使い方について 
→学芸発表会のDVDに使ってもらいたいと意見が一致 

３年学年委員 
●卒業記念品決定・発注 
●卒業式関連準備 
→コサージュ決定・納品 

広報委員 
●２号誌オータムコンサート取材 
●２号誌テスト期間前自習室の取材 
●３号誌打合せ（オンライン） 
●２号誌の構成をデザイナーに依頼 
●３号誌学芸発表会取材 
●その他編集作業、打合せ（随時） 

地域委員 

●第六天神お祭りパトロール 
→式典のみで露店はなかったため中止 
●下高井戸八幡神社例大祭パトロール 
→9/25のみ実施（9/24は悪天候のため自粛） 

選考委員 
選考委員会ニュースNo.２発行 

　　　　　★次回の実行委員会★ 
１１月１２日（土）９時から多目的室にて 


